
Bezirkswaldlauf 2019 an der Regattabahn in Duisburg Wedau am 10.3.2019 

 

Es war ein richtiges „Sauwetter“ am Sonntagmorgen mit dem obigen Datum. Es hatte schon 

die ganze Nacht geregnet, Wasserpfützen überall und die Fahrt auf der Autobahn wurde 

durch die Wasserschleier sehr beeinträchtigt.  Am Vorabend hatte man schon überlegt den 

diesjährigen Bezirkswaldlauf abzusagen. Zum Glück haben wir es nicht getan! 

 

Trotz des schlechten Wetters, waren alle Läufer, Obleute, Helfer und Veranstalter pünktlich 

um 10.oo Uhr zur Rennbesprechung zur Stelle. 

Die Strecken waren beschildert, die Wendenrichter auf ihren Posten und die 

Fahrradbegleitung für die „Langstrecken“ in Bereitschaft. Auf Grund der guten Vorarbeit 

unserer Rennsportwartin Anita Hunze wurde die Besprechung in kürzester Zeit abgehandelt. 

Streichungen und Nachmeldungen waren kaum der Rede wert. 

Nach einigen Erklärungen der Rennleitung konnte der Bezirkslauf pünktlich um 11.ooUhr ge- 

startet werden. 

 

Insgesamt gingen 111 Läufer in 16 Rennen  an den Start. Bis Rennen 9 (Schüler A 2005/2006) 

bekam jeder Läufer eine Urkunde und die 3 ersten Medaillen ausgehändigt, danach gab es 

nur noch Medaillen für die Erstplatzierten. 

 

Die teilnehmenden Vereine waren: SPCA Duisburg, AKC Oberhausen, WSV Niederrhein, 

Bertasee Duisburg, KC Friedrichsfeld, OKV Oberhausen, Weseler Kanu Club, Wanheimer 

Kanu Gilde, KSV Duisburg-Wedau und die Freien Wasserfreunde Duisburg. 

 

Damit Begleiter und Besucher sich auch, bei dem Hundewetter, leiblich stärken konnten, 

hatte Edda Heusner mit Gehilfin für ein kleines, aber wirkungsvolles, Catering gesorgt. 

Der Bezirksvorsitzende Udo Stumm führte, zusammen mit dem Ehrenmitglied Rolf Heusner, 

die Ehrungen durch. 

 

Trotz des sehr schlechten Wetters war die Stimmung bestens und die Organisation klappte, 

dank sehr guter Vorarbeit, wie am Schnürchen. Es hat gut getan so viele Leute zu treffen die 

sich trotz der Wettersituation auf den Weg gemacht hatten um an dem Event teilzunehmen 

und ihre Läufer anzufeuern und zu unterstützen. 

 

Allen Beteiligten hierfür nochmal einen HERZLICHEN DANK ! 

 

Der Bezirksvorstand 

  

 

 


